

**CÁMARA DE DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Ciudad de México, a 01 de febrero de 2026.

**PRONUNCIAMIENTO DE LAS Y LOS DIPUTADOS DE MORENA, DEL PARTIDO DEL TRABAJO Y DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO**

Los Grupos Parlamentarios de Morena, del Partido del Trabajo y del Partido Verde Ecologista de México expresamos nuestra preocupación por la aplicación de aranceles dirigidos a países que mantienen cooperación energética con Cuba, al considerar que este tipo de medidas podrían derivar en afectaciones humanitarias de gran alcance, particularmente en el acceso a servicios básicos para su población.

Reiteramos nuestro respaldo a la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, y a las acciones que ha instruido para privilegiar el diálogo, la comunicación y el respeto al derecho internacional, con el objetivo de evitar una crisis humanitaria y proteger el bienestar de los pueblos.

México reafirma su compromiso con los principios de soberanía, autodeterminación de los pueblos y solución pacífica de las controversias, así como con una política exterior de cooperación y responsabilidad internacional, congruente con su tradición histórica de no intervención y solidaridad.

Desde la Cámara de Diputados reiteramos nuestra solidaridad con el pueblo cubano y el llamado a que las decisiones en materia internacional tengan siempre como eje la dignidad y el bienestar de las personas.

**Firman:**

**Diputadas y diputados del  
Grupo Parlamentario de Morena,  
Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México,  
Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo.**